

## 新型コロナウイルス感染症（COVID-19）発生のお知らせ（3）

介護老人保健施設ケアポートすなやまで新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の感染が発生したため、11月16日より新潟市保健所並びに県庁のご指導の下、施設をあげて検査や対応を全力で行っております。

23日現在の現状を報告させていただきます。

- ・11月16日時点では入所ご利用者の陽性反応29名、判定保留が4名、職員は陽性1名でした。
- ・11月18日に陽性者は入所ご利用者38名、職員5名となりました。  
感染防止対策にも拘わらずその後も陽性者は増え続けました。
- ・11月23日段階では陽性者の合計は入所ご利用者50名、職員5名となりました。  
陽性者の入院は17日より始まり、全員入院済です。  
近隣のみならず県内各地の病院に救急車等で搬送されております。遠方の病院に入院された方々のご家族様にはご苦勞をおかけいたします。  
入院先の職員の皆様には多大なるご負担をおかけして心苦しい限りですが、入院患者様をよろしく願いたします。
- ・尚、通所リハビリテーションご利用者は全員PCR検査をいたしました但し陽性者は出ておりません。

\*この度の、入院の手配、搬送につきましては県庁、新潟市保健所、DMATの皆様、県内病院の皆様、関係者の皆様に御尽力いただき、誠にありがとうございます。

ケアポートすなやまといたしましては、これから病院から戻られるご利用者対応に向けて、感染予防対策とともに施設職員一同一致団結して頑張っております。

2020年11月23日  
介護老人保健施設 ケアポートすなやま  
施設長 松田由紀夫